
	

Assemblée générale ordinaire	

Vendredi 10 juin 2022 19h00-20h00	
Aula de l’Ecole secondaire, Rue du Collège 1, Moutier 

Présent.e.s  : Gunsch Anaïs, Vallat Christelle, Chapuis Vincent , Comment Jean-Marc, Comment 
Christiane, Lovis Valère, Mazzone Sergio, Rais Gérard, Hirschi Christine, Hauser Dominique, Cristel 
Muñoz, Carine Stucki-Steiner, Céline Robert-Charrue Linder	

Excusé.e.s  : Anita	 Kradolfer, Delphine Luder, Jean-Marie Miserez, Cristina Alici Frossard, Sylvie et 
Claude-Alain Baume, Georges Daucourt, Nicolas et Agnès Lovis, Pierre Marquis, Girardin Laurent 
(Pro Infirmis), Jude Schindelholz, Caroline Terrier, Burri-Schmassmann Sonia, Daniel Brosy, Michel Frey, 
Sylvie Cortat Frey, Ludwig et Corinne Eschenlohr, Jeannine Saunier-Riat, Clavel Pierre et Geneviève, 
Virginie Oliboni, Cuenot Yannis et Alexa, Jean-Pierre et Marlène Eyer, Farine Romane, Commune de 
Delémont, Loïc Eggenschwiler, William Saunier, Aurélien Lüthi 

Ordre du jour 	

1. Ouverture, participant-e-s et personnes excusées.	
Le Président ouvre l’assemblée, remercie les participant.e.s qui se sont déplacé.e.s à Moutier. Il 
explique que l’ATE Jura a offert aux membres de l’ATE habitants Moutier de rejoindre déjà en 2022 
la section jurassienne, une dizaine de changement a été fait. Dans ce sens, le fait de faire l’AG à 
Moutier devenait une évidence.  
Il salue ensuite le maire de Moutier Marcel Winistoerfer, le remercie de sa présence et lui donne la 
parole. Ce dernier présente sa ville et signale son intérêt à travailler avec l’ATE Jura. 
Il souhaite également la bienvenue à Carine Stucki-Steiner, responsable des sections à l’ATE Suisse. 

2. Désignations de scrutateurs	
Gunsch Anaïs est désignée scrutatrice. 

3. Approbation de l’ordre du jour	
L’ordre du jour est approuvé à l’unanimité.	

4. Approbation du PV du 11 juin 2021 (disponible sur https://www.ate-ju.ch/)	
Le PV est approuvé à l’unanimité.	

5. Rapport annuel (cf. annexe 1)	
Nous avons trouvé une nouvelle membre pour le comité Madame Christelle Vallat du Cerneux-
Veusil. Nous devons enregistrer une baisse des membres de 37 et un recrutement de 47 ce qui fait 
que la section compte fin 2021 891 membres. Notre section est une des quatre sections cantonales 
qui a enregistré une augmentation des membres en 2021.  Monsieur Vincent Chapuis a remis son 
mandat de secrétaire général. Il sera remplacé à partir du 1.1.2022 par madame Christelle Vallat. 
Le rapport annexé (annexe 1) contient les principales activités réalisées durant l’année sous revue.	

6. Finances 2021	
• Présentation des comptes (cf. annexe 2)	

Monsieur Vincent Chapuis présente les comptes.  

PV_AG_10-06-22 / Page 1

ATE JURA
Procès-verbal

https://www.ate-ju.ch/


L’exercice 2021 est bouclé avec un bénéfice de CHF 4451.00, les fonds propres s’élèvent à CHF 
95971.75. 	

• Rapport des vérificateurs des comptes	
Vincent Chapuis lit le rapport de la fiduciaire Paul-André Houlmann GESTION & CONSEILS qui 
recommande d’approuver les comptes.	

• Approbation des comptes et décharge au Comité	
L’AG accepte les comptes et donne décharge au comité à 11 voix et une abstention.	

7. Elections statuaires	
• Election du Comité et du président	

Jean-Marc présente les membres du comité qui se représentent :Christelle Vallat du Cerneux-Veusil 
(secrétaire générale), Valère Lovis de Vicques, Sergio Mazzone du Noirmont (trésorier), Georges 
Rais de Saignelégier, Vincent Chapuis de Boncourt (trésorier-adjoint) et Jean-Marc Comment de St-
Ursanne (Président). Le président demande si quelqu’un dans l’assemblée souhaite rejoindre le 
comité. Personne ne se manifeste. Les membres du comité sont élus en bloc. 
Jean-Marc Comment annonce sa démission du poste de président pour l’AG de 2023. 

• Election des vérificateurs des comptes	
Le comité propose de nommer la fiduciaire Paul-André Houlmann GESTION & CONSEILS, Rière 
vasou 19, 2882 Saint-Ursanne. Cette proposition est acceptée à l’unanimité.	

8. Programme d’activités et projets 2022 (cf. annexe 3)	
La secrétaire générale présente le programme d’activité 2022 dont les principaux axes restent la 
promotion du vélo surtout dans l’utilisation quotidienne pour aller au travail et à l’école, la 
promotion du 30km/h et de la réduction du bruit, le Pédibus et la promotion des transports publics. 
Les actions sont détaillées dans le programme annexé. 
Dominique Hauser demande qu’il y ait plus de place pour les vélos dans les train Regio. 

9. Budget 2022 (cf. annexe 4) 
Vincent Chapuis présente le budget qui table sur des produits d’environ 50 kCHF et des charges de 
l’ordre de 73 kCHF ce qui aboutira à une perte de 23 kCHF. L’augmentation des charges est a 
imputer à une augmentation du temps de travail de la secrétaire générale. 
Jean-Marc Comment indique que le soutien financier aux vélostations permet d’avoir une 
publicité pour l’ATE sur ces vélostations. 

9. Divers	
Madame Muñoz demande que l’heure du début de l’assemblée soit coordonnée avec l’arrivée 
des trains. 
Le président salue les intervenants au débat sur le thème de la gratuité dans les transports publics : 
Madame Céline Robert-Charrue Linder, députée au Parlement jurassien, co-présidente VERT-E-S, 
Monsieur Laurent Debrot, membre du comité neuchâtelois de l’initiative pour la gratuité des 
transports publics. Le débat sera modéré par Monsieur Valère Lovis.	

Assemblée levée vers 20h00	

Rédaction : Jean-Marc Comment – Adaptation : Christelle Vallat 
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